

# Himmelfahrtsturnier Suhl-Wichtshausen

Dienstag, den 22. Mai 2012 um 10:27 Uhr

Himmelfahrtsturnier der Schützengilde Haselgrund Suhl-Wichtshausen  
am 19.05.2012

Teilnehmer unserer Abteilung: Günter, Hans, Sergej, Jürgen mit Louis und wir drei  
Schramm`s

Zu acht (!) machten wir uns auf den Weg zum Turnier in das 80 km entfernte  
Wichtshausen auf, alles war leicht und schnell zu erreichen.

Beschrieben wurde der Parcours als leicht und für Anfänger geeignet...

36 3D-Ziele erwarteten uns, wobei jedes dritte Ziel ein Hunterziel war. Die Ziele waren  
vielleicht von der Entfernung her für Compounder leicht zu erreichen, aber für uns  
„Traditionelle“ viel zu weit (- 65 m). Das hatte auch dementsprechende Folgen: langes  
Suchen der verschossenen Pfeile und ständiges Warten zwischen den Zielen.

Verständlicherweise wollte jeder seinen Pfeilverlust eindämmen.



Günter konnte das Turnier mit drei verbliebenen Pfeilen beenden. Sabine schloss mit 19  
Nullrunden und in Erwartung des letzten Platzes ab. Da zehn Teilnehmer in ihrer Klasse  
aber anscheinend noch mehr Schwierigkeiten hatten und nur drei besser waren, erreichte  
sie trotzdem den vierten Platz.

Für unseren Bogennachwuchs lief es doch ein wenig besser: Louis erreichte den zweiten  
und Lucca den dritten Platz!



Den Massen an Fundpfeilen und verschiedenen Gesprächen nach zu urteilen, standen wir nicht alleine mit der Meinung da, dass viele Ziele außerhalb einer jagdlichen Distanz standen.

Und dennoch war es – bis auf die Entfernungen! - ein sehr schön gestellter Parcours in einem ganz tollen Gelände.

Adelbert